

## 新庄南高等学校生徒と県議会議員との意見交換会開催状況

開催日時	令和6年9月3日（火）15時45分～16時45分
開催場所	山形県立新庄南高等学校（新庄市）
出席議員	矢吹栄修、石川渉、伊藤香織、石塚慶、石黒覚
参加者	生徒会執行部 24名
意見交換の概要	<p>①「空き家利用・廃校活用について」②「まつりの担い手不足や観光客について」③「地元を活気があふれる賑やかな町にしたい！！」④「若者の回帰・定着について」⑤「山形の最低賃金900円から」の5班に分かれてワークショップ形式で意見交換を行った。</p> <p><b>【主な意見等の内容】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・県内には空き家が沢山あるが、最上町では廃校をスケートパークにして若者を集めたりしている。空き家活用のアイデアとして、認定こども園や保護猫の活動の場として使ってみてはどうか。</li> <li>・まつりの担い手不足対策として、外国人に担い手になってもらえれば山形のまつりの魅力を世界に広めることができるのではないかな。</li> <li>・シャッター街にペイントすることで地域が明るくなるのではないかな。</li> <li>・若者の回帰・定着に向けては、雪を魅力に変える考え方や若者の意思に寄り添ったインフラ改善が効果的ではないかな。</li> <li>・若者の定着に向けて賃金を上げる必要がある。</li> <li>・新庄新高校（仮称）開校に当たり校舎を新しくして欲しい。</li> </ul>